

# ASSOCIATION DESFONTAINES

**Deux passionnés d'Afrique prêts à vous faire  
partager leurs expériences humanitaires :**

**Andrée et Jean-Loup GERBAUD**

**Médecins dans le Mellois et dans plusieurs  
pays d'Afrique du Nord et centrale  
(Jean-Loup est ancien élève du lycée)**

**interviendront jeudi 24 mars en salle 310  
de 15 h 30 à 17 h 30 devant les élèves**

**et en salle polyvalente à partir de 17 h 45  
devant les personnels, les parents d'élèves  
et les anciens du lycée**

**mais aussi toute personne intéressée.**

**L'association Desfontaines offrira le pot de l'amitié vers 19 h 30.**

**Pour créer des liens entre les générations et favoriser les choix de vie....**